



## 2021 : renouvellement des membres de l'Equipe d'animation pastorale et du Conseil pastoral (4)

Voici les priorités demandées pour les quatre dernières années : Accueil et Annonce, Centre pastoral, rencontrer les jeunes et les familles, habiter nos églises.

Cette semaine nous vous invitons à réfléchir à la troisième priorité : Jeunesse et familles.

**Le carnet de route de 2017 invite à constituer un groupe « jeunes et familles ».**

Nous avons mis en place des « journées des familles » et ensuite des « brunch », en lien avec la catéchèse, au cours desquels nous avons entamé une réflexion sur la question d'une consommation durable, sur les circuits courts.

Nous aimerons associer les écoles.

Il a été plus difficile d'avancer sur ce point.

- Comment pourrait-on toucher les familles, les jeunes familles ?
- En tant que parent, quelles sont mes attentes ?
- Que pourrais-je suggérer pour faire plus le lien avec les écoles ?
- Que pourrais-je suggérer pour faire plus le lien avec les mouvements de jeunesse ?